

### **Einladung zur doppelten Eröffnung**

Oberursel: Der Vorsitzende des Zweckverbands Naturparks Hochtaunus, Landrat Ulrich Krebs, und der Landrat des Main-Taunus-Kreises Michael Cyriax laden in diesem Jahr zur Eröffnungswanderung der Veranstaltungssaison des Naturpark Taunus und zur Einweihung des neuen Taunus-Schinderhannes-Steiges ein.

Die Eröffnungswanderung findet am Sonntag, 30 März 2014 statt. Los geht es um 10:00 Uhr. Startpunkt ist der Naturparkparkplatz Nachbarwald in Verlängerung der Kröfteler Straße in Glashütten-Schloßborn.

Aus Anlass der Zertifizierung des „Taunus-Schinderhannes-Steig“ durch den Deutschen Wanderverband werden die Landräte ein Teilstück des neuen Qualitätswanderweges zum Atzelbergturm in Eppenhain erwandern.

Der Zweckverband Naturpark Taunus erweitert mit der Ausweisung des Steiges das touristische Angebot im Taunus um einen weiteren attraktiven Baustein.

Vom Startpunkt aus führt und die Wanderung durch die Wiesen Schloßborns. Im Silberbachtal stoßen wir auf den Taunus-Schinderhannes-Steig, der uns an Schloßborn vorbei zum Atzelberg führt. Nach dem Anstieg zum Turm, dem der Wanderweg den Namen Steig verdankt, werden wir auf dem Atzelberg mit einer schönen Aussicht belohnt. Für diejenigen, denen der Anstieg zu steil ist wartet auf halber Höhe zum Turm ein Shuttle.

Am Zielpunkt bietet die Taunus-Sparkasse die das Projekt finanziell gefördert hat eine kleine Stärkung für alle Wanderer an.

Danach besteht die Möglichkeit auf direktem Weg zurück zum Startpunkt in Schloßborn zu wandern. Für alle diejenigen, denen der Aufstieg zum Atzelberg als ausreichend erscheint, bietet der Naturpark einen Rücktransport per Kleinbus zum Startpunkt an den Naturparkparkplatz.

v.i.S.d.P.:

Uwe Hartmann

Geschäftsstellenleiter